

Église de San Frontis



À l'origine, c'était l'église d'un hôpital ou d'une auberge pour pèlerins, dont la construction avait été ordonnée au XIIIe siècle par le chanoine Aldovino, dont la pierre tombale est conservée à l'intérieur du bâtiment. Sa plante, très altérée, conserve des morceaux de différents moments de construction. A l'intérieur, la tête et la nef sont séparées par une double arche pointue.

A l'intérieur, le Nazaréen de San Frontis est conservé, une taille de robe anonyme de la première moitié du XVIIe siècle. Il est arrivé à l'église en 1800, en provenance de l'ermitage disparu de la Croix. Son transfert à la cathédrale marque le début de Semaine Sainte à Zamora.

Données Historiques

Architecture: Architecture religieuse

Construction: Église

Styles prédominants: Roman

Période Historique: Moyen Âge

Adresse

Pza. San Frontis, 2. Zamora. 49027 Zamora.

Plus d'information

Bureau de Tourisme de Zamora

Adresse:

Plaza Arias Gonzalo, 6. Zamora. 49001 Zamora.

Téléphone: 980 533 694

Fax: 980 533 694

E-mail: oficinaturismo@zamora.es

Page web: <https://turismo-zamora.com/>

Bureau de Tourisme Régional de Zamora

Adresse:

Avda. Príncipe de Asturias, 1. Zamora. 49012 Zamora.

Téléphone: 980 531 845

E-mail: oficinadeturismodezamora@jcyll.es

Page web: www.turismocastillayleon.com